南風

津島市立南小学校校長室だより 第20号(68号) 平成29年2月20日 (月2回 発行) 南小HP『南風学舎』 ダイジェスト版 ※ 合わせて南小学校HPをご覧ください





『高齢者親子ふれあい交通安全教室』を開催

2月10日(金)体育館で「南校区高齢者親子ふれあい交通安全教室」を開催しました。例年通り、中学生になるにあたり、正しい自転車の乗り方を高齢者の皆さんと一緒に学びました。「自転車で飛び出しをしない」「ヘルメットをかぶって自転車に乗ろう」など沢山のメッセージをいただきました。南校区交通安全協会の皆さん、校区老人会の皆さんに多数参加していただきました。ありがとうございました。

『津島の達人ジュニア選手権』に多数参加

2月12日(日)児童科学館で『第6回津島の達人ジュニア選手権』(津島市教委・津島商工会議所・海部津島青年会議所・西尾張CATV)を開催しました。津南小の子どもたち45名(15チーム・1チームが病気欠席)が参加しました。今年は津島市内の159名(53チーム・4チームが当日欠席)が参加申込をしてくれました。ハイレベルな選手権となりました。ミッテーネ・つし丸・マッキーも子どもたちの頑張りを応援してくれました。南小の大学生スタッフも多数参加しました。









第2回学校支援地域本部ネットワーク会議

2月15日(水)、校長室で『学校支援地域本部 南風』(みなみかぜ)のネットワーク会議を開催しました。南小学校の学校教育活動と直接関わっている諸団体に出席をお願いしました。16名の参加がありました。各団体より南小のために何ができたのか、来年度どのような連携を図っていくかについて話し合って頂きました。相原部長から、南風の活動方針について提案していただきました。

小雪の舞う中、『ロープジャンプ集会』

2月14日(火)、小雪が舞い散る中(終わったら晴天となりました)、ロープジャンプを行いました。どのクラスも日ごろ各学級で練習してきた技とチームワークを発揮してくれました。学年こどのクラスマッチとあって、緊張感のある集会となりました。子どもたちに感想をお聞きください。私は出張のため、見ることも応援することもできませんでした。残念!

『暁中吹奏楽部』によるコンサート

2月16日(金)、津南小の体育館で暁中吹奏楽部のコンサートをひらきました。大変素敵な曲を4曲演奏してくれました。アンコールとしてさらにもう一曲演奏してくれました。また各楽器の音色をクイズ形式でじっくり聴かせて頂きました。子どもたちも大変感動したコンサートとなりました。暁中の吹奏楽部の皆さん、ありがとうございました。





